

REPORTE

JORNADA

ELECTORAL

1 DE JULIO 2012.

16 JUL '12 10:57

REPORTE DEL DIA 1 DE JULIO DEL 2012. (JORNADA ELECTORAL)

El día Domingo 1 de Julio a las 8:00 AM me presente al lugar llamado Canton Sinai municipio de Tapachula Chiapas ubicado en la zona alta de Tapachula como observadora electoral y portando el Bafete expedido por el IFE.

Al llegar al lugar las casillas estaban ya instaladas y las personas ocupaban ya en la mesa el lugar que le correspondía, a las 8:10 AM las personas comenzaron a llegar y a formarse.

Yo observe de las 8:00 a las 12:00 PM desde la parte de atrás y pude dar cuenta que en la parte de cada urna, una persona que les ayudaba a colocar la Voleta en ella y le daba indicaciones de como debían votar, en ese lugar se instalaron cuatro casillas del IEPG y dos del IFE.

Todo estuvo bien a lo largo de la jornada; a las 12:30 PM me retire un momento del lugar para ir a comer algo y me reincorpore de nuevo a la 1:00 PM y observe en la parte de enfrente de las casillas y a esa hora llegó una persona más a la mesa a ocupar el lugar que le correspondía aunque ya había pasado mucho tiempo.

A las dos de la tarde comenzó a llover y las mesas, urnas y casillas fueron cambiadas de lugar para evitar que se mojaran, aun así las personas siguieron asistiendo al lugar para emitir su voto.

Todo estuvo bien durante el día, con excepción de la lluvia, no se presentó ningún forzance, todo marchó bien salvo unas observaciones.

OBSERVACIONES.

Note a largo de la Jornada cómo algunas personas que quizá le fueron asignados un cargo por parte del IFE. Se acercaban mucho a las personas al momento de emitir su voto y al momento de colocar la Volota en las urnas, también note que las casillas y urnas fueron colocadas muy cerca de las mesas por lo cual al momento de que las personas se formaban las encerraban mucho y creo que así no había privacidad al momento del voto como debe de ser.

A las 5:30 Pm las personas casi dejaban de llegar y al dar las 6:00 Pm las casillas fueron cerradas y solo se fueron quedando las personas encargadas de contar las Volotas. Note como vaciaron las casillas y apartando las que no correspondía a esa casilla, y comenzaron a contar, después de dar el primer conteo, comenzaron con alegatos y después de esto comenzaron a contar de nuevo por lamentablemente a mediados de este tubo que retirarme del lugar ya que me encontraba un poco mal de Salud y este lugar es bastante frío y alejado de mi casa por lo cual no hay transporte a esa hora mucho menos más tarde, entonces tubo que retirarme pero estube presente desde las 8:00 Am hasta

Las 7:50 PM, al día siguiente me enteré que en ese lugar después de Alegrías e in-
conformidad terminó el conteo de votos e infor-
maron que el partido que había ganado haí-
foe el Pan (Partido Acción Nacional).

Nota: Dos días después supe por comentarios
de personas que llegaron al lugar de las
votaciones más tempranos, que a las
6:00 AM algunas personas ya habían comenzado
a votar después de recibir dinero, yo no
puedo afirmarlo porque no estuve a esa
hora solo escuché comentarios.

Esto es todo lo que el día 1 de Julio del 2012
pude observar a lo largo de la jornada electoral
sin más que agregarle hoy por cumplida mi obli-
gación.

Velasquez Perez Cynthia Paola.

